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2015年第４回運営委員会報告

・量販店にて２球缶を１６箱（３０缶/１箱）を購入しました

４月１２日（日）10:00～12:00　柳泉園2F

　（ネット最廉価の４球缶より２０％程度安かったため）

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長 　練習では先に４球缶を使用ください（太田杯は２球缶使用）

・東村山西高校のコート利用について、３/１８の説明会に大竹 ・今年の水曜ナイターの会員数は１６名です（昨年１５名）

　事務局長と出席しました （４）各クラブ報告

（４）各クラブ報告（４）各クラブ報告

（４）各クラブ報告

　開放日は例年より少ないですが、年末年始が開放されます <OSA> ・５/１７（日）東村山西高校練習会（１３～１７時）

（２）小桧山副会長

（２）小桧山副会長（２）小桧山副会長

（２）小桧山副会長 ・５/２３（土）ナイター練習会（１７～２１時３面）

・新入会員の募集について、事務局、技術部、広報部に協力 <ふじ> ・４/４（土）ナイター練習会は２１名参加でした

　いただき案内等の準備を早々に実施したい ・５/３０（土）ナイター練習会（１７～２１時３面）

　市民大会等でのチラシ配布／体験スクールへの勧誘等 <さくら> ・４/１１（土）ナイター練習会は１０名参加でした

・今年も夏に開催される連盟主催のジュニア育成イベントに ・５/９（土）ナイター練習会（１７～２１時３面）

　関しても、早目に募集をかけたい <ひまわり> ・５/１６（土）ナイター練習会（１７～２１時３面）

　市民テの魅力と十年後のロマンを目指して　市民テの魅力と十年後のロマンを目指して　市民テの魅力と十年後のロマンを目指して　市民テの魅力と十年後のロマンを目指して 東村山市民テニス協議会副会長　小桧山隆

東村山市民テニス協議会副会長　小桧山隆東村山市民テニス協議会副会長　小桧山隆

東村山市民テニス協議会副会長　小桧山隆

　　こんにちは、今年より市民テ副会長に任命されましたOSAの小桧山隆です。まだまだ多くの先輩方が活躍される中、

　若輩者ですがこの大役を受けることとなりました。会長はじめ運営委員会メンバーと協力しながら自分なりに出来ることを

　精一杯やっていきたいと思います。

　　ここ数年での会員減少に加え大小様々な問題を抱えている昨今ですが、解決に向けて何か役に立てればと思っています。

　市民テ40年以上の歴史に色々な波があったかと思われます。このクラブを作り上げ育ててくれた方々、そしてそれを引き継ぎ

　繋いできた方々により今日のスタイルがあるわけですが、その間においては多くの会員の入れ替わりがありました。今とは逆に

　人数が増えて飽和状態の時もあったわけで、この機会にその環境の違いなどを思い返してみることも必要かなと思っています。

　　「市民テ」って？どんなイメージだろう？中にいるとなかなか気づかない部分が多いかもしれないですが、こんな300人ものメンバ

　がいて組織的に自己運営し、小学生からお年寄りまでもが共存しているサークルはなかなか無いと思います。その反面、

　市民テがコートを独占してなかなか予約が取れないとか、良くないイメージを抱かれる一般テニスプレーヤーがいるのも事実です。

　我々はこのような素晴らしい環境を維持し、より良いものにするには、さらなる魅力と後世に伝えるロマンが必要だと思います。

　そして、公共のテニスコートをメインの活動の場としている我々は、東村山テニス連盟加盟団体において最大の組織であり、

　市内の数あるサークルのモデルになるべく運営を行っていくことが必要です。

　　市民テの運営委員会では今まで色々な方々が知恵を振り絞って楽しい企画を生み出して来ました。中にはこの取り組みに

　否定的な方の声に戸惑う場面もありますが、大所帯だからできること、老若男女がみんなで楽しめることを考え探しながら

　運営していくこと、これが市民テの永遠のテーマであり最大の魅力といえます。

　　今後は自分たちだけがというのではなく、時には開放的に外に向けたPR活動を行って楽しさを伝えていきたいと思っています。

　市民テだからできること、ジュニア育成や高齢者の健康維持など市民スポーツの発展への積極的に取り組んでいくことは

　大切なことです。

　　十年後の市民テはどうなっているのでしょうか？今の会員が元気でテニスを続けている、ベテラン大会・ジュニア大会では

　市民テプレーヤーが続々と戦績を上げる、一旦離れていったジュニアたちは大人になり家族を連れて戻ってくる。

　市民テ出身のプロテニスプレーヤー、政治家、お笑い芸人、タレント・・・

　社会的な立場はどうだろう？東村山のテニスシーンにおいて重要な役割を担っているだろうか？周りから愛される団体に

　なっているだろうか？

　我々市民テは主催者側と参加者側の関係ではなく、全員が力を合わせて主催者にも参加者にもなります。

　　　「全員は一人のため、一人は全員のため」

　　　「全員は一人のため、一人は全員のため」　　　「全員は一人のため、一人は全員のため」

　　　「全員は一人のため、一人は全員のため」

　　この魅力ある市民テと十年後のロマンの実現を目指して、皆様の力をお貸しください、一緒に取り組んでいきましょう！

　がんばりますのでご協力よろしくお願いします。

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

※追加コート情報は、ホームページ、携帯ホームページでご確認ください
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※ビジター\500/1回

春季市民大会予備日：５/１０（日）、５/２４（日）、６/６（土）、６/７（日） 太田杯　男子：６/１４（日）、女子：６/２１（日）

太田杯　男子：６/１４（日）、女子：６/２１（日）太田杯　男子：６/１４（日）、女子：６/２１（日）

太田杯　男子：６/１４（日）、女子：６/２１（日）

”５月運営委員会” 5/10（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ　　運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者 さくらクラブ西村憲治　まで
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ニアD]開催、秋季市民大会[混合D

(A,B),男子D(A,B),女子D(A,B),べ

テニス連盟 理事長　　今井　奨　テニス連盟 理事長　　今井　奨　テニス連盟 理事長　　今井　奨　テニス連盟 理事長　　今井　奨　 テランD,シニアD,男子S(A,B),女

子S(A,B),ベテランS,シニアS］開

　市民テの皆様、こんにちは。い ており今年第35回を迎えます。 催、市内太田杯団体戦開催。東京

つも東村山市テニス連盟の活動に 　当市の初代体育協会会長の太田 都市町村テニス選手権大会、東京

はご理解とご支援を賜りありがと 先生の縁結びで昭和51年に当市と 都市町村対抗女子テニス大会、

うございます。当連盟には現在８ 柏崎市はスポーツ姉妹都市の提携 都民体育大会、東京都市町村対抗

団体425名の会員登録があります を行い、太田先生の提唱された 庭球大会（太田杯）へ代表選手派

が、その約70％は市民テ４クラブ ｢小さく生んで大きく育てよう｣の 遣。東村山・柏崎太田杯争奪親善

の登録となっています。連盟がい 合言葉の通り、両市の親睦は増々 交流テニス大会開催。近隣市との

かに市民テに依存しているかを示 大きくなっています。市の10周年 親善試合。ジュニア育成地域推進

しています。それは数の上ばかり 毎の記念誌「大きく育て」にその 事業開催。

ではなく貢献度においてもです。 足跡が記されています。このスポ 特記事項（戦績）特記事項（戦績）特記事項（戦績）特記事項（戦績）

連盟45年の歴史において市民テに ーツ姉妹都市提携を機に昭和52年 　東京都市町村対抗庭球大会（太

対する依存度は非常に大きく、今 には当連盟と柏崎テニス協会はテ 田杯)で当市は１部でＨ８､Ｈ14、

後も市民テのご支援なくして連盟 ニスの親善対抗戦を立上げ、太田 Ｈ15年に準優勝､２部でＨ12､Ｈ26

が立ち行かないことは明白です。 先生の寄贈による太田杯の争奪戦 年に優勝を果たしています。

市民テ広報部から原稿依頼があり を当初は毎年、平成10年からは隔 個人戦では東京都市町村テニス選

ましたので、日頃の感謝の意も込 年に行い、Ｈ26年には柏崎テニス 手権大会で市民テの小桧山・曽々

めて連盟の歴史と現状を寄稿させ 協会を当市にお招きし、29回目の 木組が第１回から３連覇していま

ていただいた次第です。 太田杯争奪親善交流テニス大会を す。小桧山・曽々木組は東京都チ

沿革（あゆみ）沿革（あゆみ）沿革（あゆみ）沿革（あゆみ） 開催したところです。多くの市民 ャンピオンシップ大会でも第１回

　東村山市硬式庭球連盟（現、東 テの皆様にご協力を頂き、紙面を チャンピオンに輝いています。

村山市テニス連盟）は昭和45年に お借りして御礼申し上げます。 役員役員役員役員

企業のテニス愛好者数人で発足し 尚、平成８年には当市と柏崎市は 会長:森 清吉、副会長:武谷直也､

たクラブを核として設立されまし 行政上でも姉妹都市の提携へと進 理事長:今井 奨、副理事長:小泉

た。戦後柏崎から当市に居を移さ 展しました。 誠、越後克子、理事:新沼美智代、

れた太田芳郎先生は昭和48年に硬 活動状況活動状況活動状況活動状況 安彦直幸、小桧山 隆、今井雅彦、

式庭球連盟の初代会長に就任され､ 　春季市民大会[混合D(A,B),男子 大武光子、藤江直行、阿部昌史、

硬式テニスの発展に大いに貢献さ D(A,B),女子D(A,B),ベテランD,シ 篠崎雅智、小嶋大吾、仙波明子、

れ大きな足跡を残されました。 　　　　　山田仁美、会計監事：

当市では太田杯を冠した市内の団 　　　　　斉藤祐子。以上です｡

体戦が既に男子第38回、女子第36

回を数えています。東京都市町村 　　　　　　今後とも変わらぬご

テニス協会の主催する団体戦にも 　　　　　支援・ご鞭撻をよろし

太田杯を冠した大会が連綿と続い 　　　　　くお願い致します。

　この糸の強度は同じ太さの鋼鉄 強靭で弾性に富んだクモ糸製ラケ

の５倍、伸縮率はナイロンの２倍 ット・ガットが誕生したら、衰え

もあり、鉄の四分の一の軽さで炭 た老体からも力強くスピードに溢

　蜘蛛の糸と言えば芥川龍之介の 素繊維より四割ほど軽く、耐久性 れたテニスが蘇るのも夢ではない

短編小説を思い浮かべますが、先 にも優れる。クモ糸を自動車の車 かもしれません。

日新聞の記事に蜘蛛の糸のことが 体やタイヤに使えば車体は軽くな 　これを読んでる貴方は、人の心

書かれていました。そこでは、蜘 り燃費性能が良くなる。事故の際 を惑わした罪な人だから、あの世

蛛の糸が素材として非常に優れた も衝撃を吸収し、怪我の心配が少 へ行ったら私が天国からクモ糸を

特性を持っているため、長い間人 ない自動車ができるかもしれない｡ 垂らしますので、一人づつよじ登

工的にクモの糸を生成する研究が また、スポーツ用品、衣服、医療 って来てください。そして、また

行われてきたが、コストが高い上 分野など幅広い用途への応用が期 一緒にテニスをしましょう。

に製造の障壁が多く実用化は困難 待されている。との内容でした。 ナーンチャッテ！

とされていました。しかし、山形 　将来我々の日常生活にこの素材 ふじのイケメン　吉川　眞　記ふじのイケメン　吉川　眞　記ふじのイケメン　吉川　眞　記ふじのイケメン　吉川　眞　記

県のベンチャー企業が世界初とな が活用されるようになったら、色

る人工クモ糸の量産技術を開発し､ 々な面でライフスタイルに変化と

人工クモ糸の工業原料としての実 恩恵をもたらすような気がしまし

用化が現実のものとなる目処がた た。私達が日々楽しんでいるテニ

った。という記事でした。 スにおいても、羽のように軽くて

           　　　　　　　　　　　  　　ガット　　　　　　　　　　　　　　　　　２０１５年５月号

市 民 テ と テ ニ ス 連 盟

５月号ガット編集：ふじクラブ　吉川　眞、チームひまわり　椎名啓雄

蜘 蛛 の 糸


